

## Tinjauan Mata Kuliah

Mata kuliah seminar merupakan mata kuliah yang wajib diambil oleh mahasiswa S1 Agribisnis FMIPA-UT. Mata kuliah ini berbobot 1 SKS yang terdiri atas 3 modul. Dalam mata kuliah seminar ini selain membahas tentang pengertian, tujuan, manfaat, seminar, juga membahas persiapan seminar dan teknik pelaksanaan seminar.

Tujuan dari mata kuliah seminar adalah untuk memberikan bekal mahasiswa agar dapat mengemukakan pendapat dan menyelesaikan masalah akademik secara ilmiah, serta menguasai teknik penyelenggaraan seminar sebagai suatu bentuk pertemuan ilmiah.

Seminar mempunyai arti penting dalam kegiatan akademik. Melalui kegiatan seminar, informasi-informasi penting yang berkaitan dengan materi yang dipelajari dapat disampaikan kepada masyarakat.

Teknik pelaksanaan seminar yang baik perlu dipahami dan dihayati dengan baik oleh para mahasiswa agar informasi yang disampaikan dalam kegiatan penyuluhan dapat diterima dengan baik sesuai dengan tujuan yang diinginkan. Materi modul ini diperuntukkan bagi mahasiswa Program Studi S1 Agribisnis bidang minat penyuluhan pertanian, peternakan, dan perikanan semester 7. Dengan mempelajari modul ini, mahasiswa diharapkan dapat menjelaskan tentang konsep seminar dan melaksanakan kegiatan seminar ilmiah dengan baik.

Untuk mencapai tujuan tersebut, materi mata kuliah ini disusun dalam 3 (tiga) modul, sebagai berikut :

Modul 1. Pengertian, tujuan, dan manfaat seminar

Kegiatan Belajar 1: Pengertian seminar

Kegiatan Belajar 2: Tujuan dan manfaat seminar

Modul 2. Persiapan Seminar

Kegiatan Belajar 1: Persyaratan, penentuan pembimbing, dan prosedur pembimbingan seminar

Kegiatan Belajar 2: Penulisan makalah seminar

### Modul 3. Pelaksanaan Seminar

Kegiatan Belajar 1 : Komponen yang perlu diperhatikan oleh penyaji

Kegiatan Belajar 2 : Teknis pelaksanaan seminar

Di setiap akhir kegiatan belajar dilengkapi latihan, petunjuk jawaban latihan, tes formatif, dan umpan balik. Anda diharapkan untuk mengerjakannya dengan baik, sehingga dapat membantu persiapan anda dalam pembahasan selanjutnya serta menilai sendiri sejauh mana pemahaman anda terhadap materi bahasan.

**Selamat Belajar!**

**PETA KOMPETENSI MATA KULIAH SEMINAR (LUHT4490)**